

## Ces marionnettes qui font parler...



Parents et résidents de l'Elagh ont apprécié le spectacle des enfants de CE1.

Favoriser le langage oral des élèves, qu'ils soient timides ou qu'ils ne trouvent pas les

mots : voilà l'origine d'un très sympathique projet mené à son terme lundi à l'école Vin-

cent-Auriol. Un spectacle de marionnettes a été proposé aux parents par les élèves de CE1 encadrés dès l'origine par Stéphanie Houillon-Simon et Françoise Berrick, enseignantes, Anaïs David en Emploi Avenir Professeur, Jean-Claude Maillot, aide à la vie scolaire, qui ont reçu le renfort de Nelly Broggy, éducatrice de rue.



L'avantage d'une marionnette ? On ne voit pas celui (ou celle !) qui s'exprime. Pas de quoi être timide, donc !

De l'écriture des petites histoires à la réalisation des marionnettes, Tristana, Kimberly, Hacer, Kassidey, Méliha ou encore Déborah ont mené les opérations. Les enfants ont apprécié le soutien humain et technique des représentants de l'Elagh (Etablissement lorrain d'accueil des grands handicapés). Et le projet a été au-delà des espérances : bien plus que le langage oral, il a facilité une ouverture sur la tolérance et l'acceptation des différences.